

Adventssingen in der Schule

Am vergangenen Donnerstag, 18. Dezember erlebten wir in unserer kleinen Dorfschule ein ganz besonderes Adventssingen. In der festlich geschmückten Turnhalle erstrahlten viele Lichter und die Atmosphäre war erfüllt von freudiger Erwartung.

Die Kinder trugen mit viel Begeisterung und strahlenden Augen Lieder vor, die von der Vorfreude auf Weihnachten erzählten. Die Euphorie der Kinder übertrug sich auf das Publikum und animierte viele zum Mitsingen. Es war ein wahrhaft magischer Moment, als die kleinen Sänger*innen mit voller Hingabe das Lied „En helle Stern anstimmten“ und die Freude in den Gesichtern der Eltern und weiteren Gästen war unübersehbar.

Das Adventssingen hat uns alle ein Stück näher zusammengebracht und die Vorfreude auf das Weihnachtsfest in unseren Herzen entfacht. Wir sind dankbar für diese schöne Tradition, die unsere Schule lebendig hält.

In Vorfreude auf das nächste Jahr
Team Krinau